



Diputados guardan minuto de silencio por mujeres que fallecieron a causa de abortos clandestinos

Durante la sesión de hoy, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por todas las mujeres que han perdido la vida por realizarse abortos clandestinos.

Desde su curul, la diputada Elizabeth Pérez Valdez (PRD) pidió otorgar el minuto de silencio. Refirió que "hoy es 28 de septiembre y es un día de lucha para el movimiento feminista".

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, concedió la petición y pidió a las y los diputados ponerse de pie.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-guardan-minuto-de-silencio-por-mujeres-que-fallecieron-causa-de-abortos-clandestinos>